

NOTICIAS

- Portada
- AMÉRICA LATINA
- CIENCIA Y TECNOLOGÍA
- CULTURA
- ECOLOGÍA y MEDIO AMBIENTE
- ECONOMÍA
- ESPAÑA
- INSÓLITO - CURIOSO
- INTERNACIONAL
- MADRID
- MULTIMEDIA
- OPINIÓN
- SOCIEDAD

INFOGRAFÍAS



Preocupa el consumo de heroína en Europa

¡Encuentra miles de solteros de tu provincia!

¡YA!

Usted está aquí: Periódico - SOCIEDAD

[◀ ATRÁS](#)



De la Vega: 'El papel de las mujeres es necesario para terminar con las injusticias en las guerras'



Foto Archivo - glocalia.com 07/11/2008 -

España, 07/11/08- La vicepresidenta del Gobierno, **María Teresa Fernández de la Vega**, ha inaugurado ayer el **'Seminario Internacional Mujeres y paz. Teoría y prácticas de una cultura de paz'**, en la **Universidad de Granada**. Allí, ha defendido la necesidad de que la mujeres sean sujetos activos en la lucha por la paz y "no meras víctimas que esperan ayuda".

De la Vega ha señalado que las mujeres deben participar en los procesos de paz y progreso social. Ellas viven los conflictos "no empuñando las armas", sino "engrosando las largas filas de desplazados, como víctimas de la violencia, de abusos sexuales y de trabajos forzados".

En algunas poblaciones en conflicto, el 90% de las personas desplazadas son mujeres y menores. Hace cien años las víctimas ocasionadas por las guerras eran, en el 90% de los casos, militares, pero, hoy en día, ese porcentaje se ha convertido en personas civiles, casi siempre mujeres, niños y niñas.

Para que haya un mínimo de justicia, según Fernández de la Vega, es necesaria "la globalización del diálogo, la equidad y la solidaridad". Cree que hasta ahora se han aplicado políticas neoconservadoras que son las causantes de la situación actual de los conflictos.

Ha criticado a los defensores de estas recetas neoconservadoras porque "pretenden culpar al actual Gobierno español" de la crisis económica y los conflictos y guerras que sufren algunos países, algo que "demuestra su elevado grado de cinismo y escasa responsabilidad".

El Seminario Internacional "Mujeres y Paz. Teoría y Prácticas de una cultura de paz", es un encuentro que pretende visualizar las convergencias entre feminismo y pacifismo y ofrecer un marco teórico para un nuevo modelo social, a partir de la cultura de paz y la igualdad de género.

La Vicepresidenta ve el movimiento de mujeres como un movimiento para la paz, no entendida sólo como ausencia de guerra, sino como paz en positivo, "comprometida, activa, creadora, promotora de cohesión, progreso y desarrollo social, familiar y personal".

Cree que el diálogo social, la respuesta concertada a los problemas, el refuerzo de las políticas sociales, las políticas públicas y el multilateralismo "son caminos para alcanzar esta paz". María Teresa Fernández de la Vega ha mostrado su esperanza de alcanzarla en esta "nueva etapa abierta con el triunfo de **Barack Obama**, nuevo presidente de los Estados Unidos". **(Por Carmen Campos/AmecoPress)**



[◀ ATRÁS](#)

[Página principal](#) | [Enviar a un amigo](#) | [Imprimir noticia](#) | [Subir](#)

¡COMENTA ESTA NOTICIA!

Tu opinión es importante, agrega tu punto de vista.

Nombre

* Correo electrónico

* Confirmar correo

* Comentarios

(*) Datos obligatorios

ENVIAR

Espacio no moderado, reservado a la opinión e información de los internautas

La disparidad de puntos de vista es bienvenido como medio para alcanzar un análisis más certero y riguroso de la realidad humana. Abogamos por el respeto y rechazamos a quienes sustituyan el debate por el insulto. El usuario queda obligado hacer un uso correcto del portal y de los servicios **nota legal**